



Serka Khaerul Babinsa Koramil 0602-19/Cikande Mengikuti Penyusunan RKP Desa Binaannya

Aang Nopriyadi - SERANG.KAMPAI.CO.ID

Jul 3, 2024 - 19:54



Serang - Sebagai Bentuk Sinergitas, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-19/Cikande Kodim 0602/Serang Sersan Kepala (Serka) Khaerul, mengikuti Kegiatan Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah (RKP) Desa binaannya,

bertempat di Aula Kantor Desa Nambo Kecamatan Cikande Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (03/07/2024).

Serka Khaerul menjelaskan kegiatan yang dilaksanakan tersebut, merupakan salah satu tugas dan peran Babinsa. Sesuai perintah dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang, kepada Komandan Koramil (Danramil) 0602-19/Cikande Kapten Inf Jakson Beay. Bahwa Babinsa harus mengetahui setiap program, yang akan dijalankan pemerintah tingkat desa.

" Sehingga akan dapat berperan aktif membantu pemerintah desa, disetiap program pembangunan maupun peningkatan kemasyarakatan. Diharapkan kehadiran Babinsa, akan memberikan dampak yang positif untuk masyarakat, dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dimulai dari pedesaan," ungkapnya.

Lanjutnya sudah menjadi perintah pimpinan, seluruh Babinsa harus selalu hadir ditengah-tengah kesulitan masyarakat, serta menjadi solusi. Dihadapkan dengan tugas Babinsa, yang bersentuhan langsung dengan kehidupan masyarakat. Jadi diibaratkan jarum yang jatuh, itu juga Babinsa harus mengetahui.

" Babinsa menjadi aparat kewilayahan, yang bertugas melakukan pembinaan desa. Dalam tugas pokoknya Babinsa berfungsi, melaksanakan pembinaan teritorial. Diantaranya membina potensi wilayah, kekuatan pertahanan desa, dan ketahanan masyarakat desa.

Sementara itu, Juhri selaku Kepala Desa Nambo Udik mengungkapkan kebersamaan dan sinergitas, khususnya dengan Babinsa Koramil 0602-19/Cikande sudah terjalin dengan sangat baik.

" Alhamdulillah, kehadiran Babinsa sangat banyak membantu pemerintah tingkat desa. Karena disetiap pelaksanaan program desa baik sasaran fisik maupun non fisik, selalu menginformasikan kepada Babinsa," tukasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Sekretaris Kecamatan Cikande, Kasi Ekbang Kecamatan Cikande, Pendamping Lokal Desa Nambo Udik, Ketua BPD Desa Nambo Udik, Ketua RT/RW Desa Nambo Udik, Ketua Karang Taruna dan Ibu PKK Desa Nambo Udik Serta Warga Desa Nambo Udik.